

André Weiss und Anna Katharina Wicher:

Plätze von 1 bis 5 bei 5 Starts

André Weiss und Anna Katharina Wicher vom Tanzsportverein „Die Residenz Münster“ nahmen an diesem Wochenende in Karlsruhe bei der TBW-Trophy ein tänzerisches Mammutprogramm auf sich und waren dabei in Standard und Latein sehr erfolgreich. Kurioserweiseertanzten sie sich bei 5 Starts alle Plätze von „Eins“ bis „Fünf“.

In Latein belegten sie den **1.** von 4 und den **2.** von 4 Paaren in der Hauptgruppe II C. Der **5.** Platz von 15 Paaren in der Hauptgruppe C ging über drei Runden.

Im Standardbereich wurden sie **3.** von 10 und **4.** von 6 Paaren in der Hauptgruppe II B. Voraussetzung für solche Resultate innerhalb von nur zwei Tagen ist u.a. auch die gute tänzerische Kondition der Beiden.



Elisabeth Striegan-Böhm

2012-05-22